
 

定期総会開催 御礼

年度が替わり、新たな気持ちで新生活に臨む方もいらっしゃるのではないでしょうか。

令和６年度、野津田町内会にも、役員・理事に新たなメンバーが加わり、本格的に新体制

がスタートしました。

さて、先般、４月２１日（日）１３時より、野津田公民館にて定期総会が開催されまし

た。対面で行われたのは、２０１９年以来、実に５年ぶりのことです。

当日は、山王ガーデンの堀様による議事進行の下、すべての議案が可決・承認されました。

堀様、また、ご来場いただいたみなさまに、本会を代表して御礼申し上げます。

町内会の喫緊の課題でもある加入率の低下に加え、自治会との連携、行事・イベントの

精査、自主財源の確保、広報手段の多様化など、質疑の場で、フロアから数多くの貴重な

問題提起とアドバイスをいただきました。これらのご意見を真摯に受け止め、新たな体制

で町内会運営にあたって参ります。

ひきつづき、ご支援、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。
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皆さんで、町内会仲間（会員）を増やしましょう。
現在の町内会入会率は、約５０％です。地域内の交流促進、環境整備、災害時の組織的行動な
ど、行政側（市）は、町内会を窓口としています。
ご近所への、お声がけを宜しくお願いいたします。

町内会費を集金させていただきます

令和6年度上期の町内会費を集金させて頂きます。

会員の皆様には、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

会⾧退任のご挨拶

令和4年3月に当時の石阪至孝会⾧が病に倒れ、私が会⾧代理を引き受けましたが、結局

会⾧の回復が見込めず、私が8月に会⾧を継承しました。私にとっては青天の霹靂でした。

自身の年齢のこともあり、還元計画や行政機関との窓口業務連携強化などの課題に対し、

1500世帯の会員皆様に満足のいく報告ができるか悩みました。

やる以上は会員に感謝される町内会、安心・安全な町作り、特に防災・防犯そして町興

しをテーマに方針を掲げました。

各地区自治会の催しに対して一世帯あたり200円の補助金を出すことにしましたが、

これは、互いに協力しあい、会員の皆様に頼られるような町内会にしようと私自身が考え

スタートしました。また、町内会運営にあたっては、理事の皆さま特に三役には報告・連

絡・相談をお願いしました。

私の2年間の活動状況は町内会便りに随時掲載いたしました。この間に新型コロナ感染拡

大の時期もあり、思うような活動は出来ず、会員の皆様には申し訳なく思い、各世帯に防

犯グッズを配布しました。令和5年度は行動制限も緩和され、2つのイベントを開催する事

ができました。

役員の皆様に助けていただきながら2年間の任期を終え、先日の総会で会⾧退任の挨拶を

させていただきました。この間に会員の皆様から賜りましたご指導・ご鞭撻に感謝いたし

ます。この紙面をお借りして御礼申し上げます。

青木 勲


